


DUDA RAZONABLE
**CARLOS
PUIG**

@puigcarlos



La nueva y colmilluda provocación de Monreal a Adán

Para quienes creían que la llamada de atención de la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional para Adán Augusto López y Ricardo Monreal había acabado con el asunto de su bronca, pues les faltaba acordarse de que está involucrado... Ricardo Monreal.

No creo que alguien dude que el colmillo del líder de los diputados es bas-

tante más largo que el del tabasqueño del Senado. Son muchos años, lustros en eso de la política, la grillay la politiquería. Las tres. Buen ejemplo el de ayer.

Monreal tiene un "club de lectura" en la Cámara de Diputados. Detrás de él, que lo encabeza, hay un logo de Morena y otro de... Ricardo Monreal, por supuesto.

Ayer fue la última sesión del año. ¿De qué libros se le ocurrió al zacatecano hablar ayer?

Pues de Maquiavelo. ¿Y qué parte? Va: "En la política tienes que actuar con honestidad, a pesar de que el político está sometido a vicisitudes. El político o la política está sometido a intrigas palaciegas. Está sometido a intrigas de tu equipo y de tu familia, incluso. Y estás sometido a golpes y a elogios de los más cercanos, que luego se convierten en detractores. Esos son los grandes mensajes, por eso en la vida hay que resistir y por eso el que se dedica a la política es obligado a ver estas obras (los libros que había mencionado) porque en el camino te vas a encontrar con todas ellas, incluso mentiras, insultos o reconocimientos y normalmente no debes dejar pendiente una mentira, una

intriga o una acusación falsa, de eso habla el político y de eso habla Maquiavelo.

"No dejes abierto un expediente, tienes que cerrarlo. Y por eso cuando una gente amenaza con denunciar, tiene que terminar la denuncia y tiene que concluirla para que no quede mal a la población. El que está denunciado debe exigir que se presente la denuncia. Porque si son bases falsas o endeble queda, en el escenario de la población, que sí fue cierto cuando fue producto de un mecanismo de maquinación o de invento por dañar. El político tiene que exigir que se presente la denuncia y debe pedir sí acuerdos, pero no pactos de impunidad. Sí acuerdos en beneficio de lo que representas, pero no a cambio de impunidad, eso sería muy lamentable. Entonces hay que decir, presenta tus denuncias si tienes bases y que la autoridad aclare. No a la maquinación de delitos, no a la maniobra y construcción de argucias ilegales inexistentes, pero tampoco impunidad".

Ahí está la invitación, Adán.

Esperemos la acepte. Para que el año que viene se ponga bueno. ■